

# MARMAGEN

Berichte aus den letzten 50 Jahren  
des 20. Jahrhunderts

## Teil 9

Wiederholt sendete die Kirchengemeinde auch im Januar 1994 ihre  
Sternsinger aus.  
Nach der heiligen Messe und dem Segen des Pfarrers zogen sie von  
Haus zu Haus,  
um Spenden für Menschen in der Dritten Welt zu sammeln.



Zum Lauffest hatten sich am 1. Mai wieder viele Sportfreunde in  
Marmagen eingefunden.  
In der Kölner Straße startete der Lauf um die Gemarkung Köchel.



Die Initiatoren der Gemeinschaftsgrundschule Marmagen hatten zum Schulfest geladen.

Anlass war unter anderem die Eröffnung der neuen Basketballanlage auf dem Schulhof,

durch die Vertreter der Gemeinde Nettersheim.



Beim Fest wirkten unter anderem, das Blasorchester Marmagen, die Musikkapelle aus Nettersheim und der Flötenkreis, unter der Leitung von Ruth Weber,

mit. Viele Helfer der Schulpflegschaft hatten dazu beigetragen, dass es selbst

an reichlich Kaffee, Kuchen und sonstigen Getränken nicht fehlte.



Hier Teilnehmer des Flötenkreises unter Leitung von Ruth Weber.

Schützenkönig des Jahres 1994 wurde Robert Rütz.

Am Vorabend des Schützenfestes 1995 wurde er mit einem Zapfenstreich besonders geehrt.

Zu Gast hatte man während diesen Tagen die Musikkapelle aus Inervillgraten in Österreich.



Hier das Königspaar mit den Adjutanten  
während des Festzuges am Folgetag.

1995 erklang in unserer Pfarrkirche die bekannte Cäcilienmesse.  
Diese wurde vorgetragen vom Kirchenchor Marmagen und einem

Bonn-Kölner Orchester unter Leitung von Paul Irmen.



An der Marmagener Orgel hier der Kölner Organist,  
Professor Albert Richenhagen.



Hier der Kirchenchor Marmagen mit dem Orchester  
unter Leitung von Paul Irmen.

Prinz Franz II. regierte 1996 die Session bei den Löstig Jongen.



Die Damen des Hofballetts am Hofe seiner Tollität.



Das Osterkonzert des Blasorchesters, hier in einer Wiederholung in der Turnhalle,

war für die vielen Zuhörer wieder ein nachhaltiges Erlebnis.

Angeleitet wurde das Orchester vom Dirigenten Wolfgang Wüllenweber.



Hier bei einer Gesangseinlage Willi Schnichels mit den Geschwistern Petra und Eva Hoeger.

Mit viel Beifall belohnten die Zuhörer das Konzert



Seit nunmehr 1. Juni 1995 ist Clemens Pick Mitglied des Landtages in NRW.

Laut Pick`s Homepage begann seine Karriere bereits 1965, mit dem Eintritt als Mitglied bei der CDU.

MdL Clemens Pick hielt die Festansprache zum 90-jährigen Bestehen des Eifelvereins Marmagen.



Clemens Pick während seiner Festansprache

Maikönigin des Jahres 1996 wurde Sabine Klöser.

Ersteigert wurde sie von Jörg Renn.



Maikönigspaar Sabine Klöser und Jörg Renn beim Festumzug

Einige Mitglieder des Maikomitee.



Zum 75-jährigen Bestehen des Spielmannszuges Marmagen wartete  
auch

der Kreis Euskirchen mit Geschenken an den Verein auf.



Landrat Rosenke und Egon Esser während des Festaktes

Der Spielmannszug ist ein Nachkommen des ehemaligen Theatervereins  
St. Josef.

Zum Jubiläum spielte man, wie hier im vollbesetzten Saale Kranz,  
ein Lustspiel, das viel Freude hinterließ.

